

Duante las dos jornadas estuvieron apoyando la actividad

## La importante labor de seguridad de la Armada en el Carnaval de Invierno



En un esfuerzo por garantizar la seguridad de los miles de asistentes a las tradicionales "Invernadas" 2025, la Capitanía de Puerto de Punta Arenas llevó a cabo un operativo de seguridad los días 5 y 6 de julio. Este despliegue incluyó la coordinación con diversas instituciones y el trabajo en terreno de patrullas de Policía Marítima a lo largo del borde costero.

A pesar de las bajas temperaturas que llegaron a los -2 grados Celsius, una gran afluencia de público, estimada en unas 50 mil personas, se congregó en la costanera del Estrecho de Magallanes para disfrutar del carnaval y el concierto.

Los efectivos de la Policía Marítima resguardaron activamente esta zona clave, asegurando el orden y la seguridad de los presentes.

El dispositivo de seguridad se coordinó estrechamente con la Municipalidad de Punta Arenas, entidad organizadora del evento, para delimitar el ámbito de acción de la autoridad marítima. Este trabajo conjunto se realizó en colaboración con Carabineros y otras instituciones, demostrando una estrategia integrada para la gestión de la seguridad.

Durante las jornadas del carnaval y el concierto, se sectorizó el borde costero

y se implementaron los protocolos establecidos para proteger a los asistentes, contribuyendo así a la seguridad general del evento.

Este operativo se suma a otras acciones de seguridad ya realizadas en el borde costero durante julio, como el despliegue para el "Chapuzón del Estrecho" y las Fiestas de San Pedro y San Pablo. Estas iniciativas reflejan un trabajo coordinado constante en la región, fundamental para el resguardo de la ciudadanía y el desarrollo normal de estas importantes actividades tradicionales en Magallanes y la Antártica Chilena.